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令和２年度 第 1回恵庭市地域公共交通活性化協議会 議事録 

開催日時 令和２年６月１２日（金） 書面開催 

出席者  委員：神田会長、大槻副会長、杉澤委員、桒重委員、伊藤委員、髙橋委員、沼田委

員、金田一委員、野村委員、野川委員、佐藤委員、佐々木委員、船田委員、

峯垣委員、泉委員、平井委員 

           計１７名 

      事務局：生活環境部広中部長、野村次長、市民生活課須貝課長、田中主査、東間

主任主事（記録） 

欠席者  委員：計３名 

［議事］ 

１．議題  

１）議案 第１号 第３次恵庭市地域公共交通総合連携計画（案） 

・賛成１７名、反対０名 

→賛成者数が出席者の過半数以上のため、承認。 

・質問、意見は次のとおり。 

野村委員）わかり易い路線とダイアの導入では目的地までの所要時間や円循環路線になり、

時間がやや多くなったり、ターミナル場所での待ち時間があって、ややとまどいがみられるが、

これから利便性で馴れると思われる。 

事務局）エコバスの路線や乗継方法などの乗り方を利用客に PRしていきます。 

２）議案 第２号 地域内フィーダー系統確保維持計画（案） 

・賛成１７名、反対０名 

→賛成者数が出席者の過半数以上のため、承認。 

・質問、意見は次のとおり。 

野村委員）中央バス千歳線は札幌の豊平地区や札幌市南の薄野方面に行くのに大変便利で

あり、バスの活用は重要であり、エコバスとの連携での利便性の PR、利用者の声をすいあげる

のが良いと思われる。 

事務局）エコバスと中央バス㈱千歳線の連携を PR していきます。 
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髙橋委員）文中「中央バス㈱千歳線（札幌駅～千歳駅間）」→（札幌ターミナル・地下鉄福住駅

～千歳駅前間）に変更 

「19.協議会メンバーの構成員」北海道中央バス㈱札幌事業部千歳営業所所長→札幌事業部

を削除 

事務局）修正・変更いたします。 

２．その他 

・質問、意見は次のとおり。 

神田会長）有明町に移ったつつみ整形に通院している人々がバス停が遠いのでもう少し近

くに移ってもらえないか？話が出ているが？ 

事務局）第２回協議会でご報告させていただく予定です。 

野村委員）エコバスの利用拡大を期待しています。 

事務局）今後も利用者の拡大策を行っていきます。 

３．閉会 


